



Compte rendu de la réunion de quartier
du samedi 22 octobre 2016 à « Fontaineroux »

*Problème majeur sur le hameau : vitesse excessive des véhicules.

Dès la mise en place de la police inter-municipale, des contrôles seront effectués régulièrement.

Remettre des panneaux « 50 ».

Beaucoup trop de poids lourds sur cette route.

*Les services techniques vont aller vérifier tous les fossés et creuseront ceux qui se comblent, pour éviter les débordements lors des fortes pluies.

*Voir avec Transdev pour sécuriser les abris de bus avec des barrières.

*Chemin des Martyrs, éclairage public jusqu'à la dernière maison.(voir le coût).